



Selección Chilena de Fútbol de Talla Baja entrenó en estadio El Teniente

En términos futbolísticos, Pablo Coloma, fundador y presidente de la Selección de Fútbol de Talla Baja, definió la visita de la delegación de 40 personas para entrenar en el estadio El Teniente "como el puntapié" de la expansión del proyecto inclusivo de su organización hacia las regiones. "El venir con nuestras tres ramas a este recinto es un día y un hecho histórico para nuestra selección que ya lleva más de 8 años de existencia y que siente que uno de sus desafíos es llegar más a las regiones", agregó Coloma. La actividad se organizó como parte de la iniciativa Experiencia Estadio, impulsada por Codelco El Teniente y que busca abrir a la comunidad los activos de la División como parte de su programa de Calidad de Vida para entregar herramientas de vida saludable a comunidades escolares, clubes deportivos y organizaciones sociales. Emerson Contreras, coordinador de Experiencia Estadio, explicó que

"en cumplimiento de las metas y objetivos que nos propusimos en 2024, que es incluir a personas con discapacidad en sus actividades, hoy recibimos a la delegación de la Selección Chilena de Talla Baja, a quienes queremos visibilizar como un ejemplo de integración y capacidad deportiva, mostrando los beneficios del deporte para la salud física y mental, así como para la integración social".

"UNA GRAN OPORTUNIDAD PARA QUE NOS CONOZCAN"

Para el capitán de la selección, Ignacio Córdova, la invitación es un hito porque "siempre nos cuesta salir hacia regiones. Todavía sigue bastante centralizado el tema de nuestra selección y nos gustaría expandirlo a todo Chile, que todo Chile conozca nuestro proyecto, conozca quiénes somos, qué es lo que hacemos y qué es lo que buscamos".

"Nos pareció una oportunidad tremenda para dar a conocer lo que



es la selección. Trabajamos desde el 2015 en adelante y hemos participado en muchas competencias internacionales. Poseemos alrededor de 35 a 45 jugadores activos", comentó Richard Lobos, técnico del equipo.

En la jornada, las tres ramas de la selección (junior, femenina y adulto) recorrieron las instalaciones del estadio, conocieron su historia y luego desarrollaron un entrenamiento físico y táctico en las canchas del Polideportivo del Estadio El Teniente.

Pablo Coloma destacó que las puertas de la selección están abiertas a todas y todos "sin necesidad de tener ningún conocimiento previo del fútbol o del futsal. Los invitamos a conocernos, hacer actividad física y, por supuesto, disfrutar. Es acercarse y disfrutar, para eso nos tiene que seguir en nuestro Instagram, @seleccionchilenatallabaja, o escribirnos al correo seleccionchilenatallabaja@gmail.com".

